

Insellauf der AOK mit schlagkräftiger Poeler Mannschaft

Am 11. Juni 2017 um 10.00 Uhr wird der Insellauf der AOK auf dem Kirchdorfer Sportplatz gestartet. Erstmals wird der Poeler SV mit einer zwölfköpfigen Mannschaft antreten. Niklas Krombach, der neue Abteilungsleiter und Übungsleiter der Laufgruppe, hat mit seinen Sportlern über längere Zeit für diesen Lauf trainiert.

Seine Eltern, die Eigentümer des Hotels und Cafes „Zur Seemöwe“, haben gerade noch rechtzeitig für diesen Lauf, neue Laufbekleidung gesponsert.

Für die meisten Läufer ist die Route bereits bekannt. Wer neu ist, wird sich gerade an der 11,2 km langen Hauptstrecke erfreuen, die über den Schwarzen Busch, die Waldpromenade, vorbei am Inselhotel und dem Ort Vorwerk verläuft. Danach läuft man in Richtung Kirchdorf und biegt dann in die Schäferdrift ein. Wenn man dann rechts den Ort Kaltenhof erkennt, braucht man nur noch am Fußballplatz am Kaltenhöfer Weg vorbei und biegt dann wieder in die Strandstraße ein, um schließlich auf dem Sportplatz

über den Zielstrich zu laufen. Eine Voranmeldung gibt es nicht. Deshalb empfiehlt es sich, rechtzeitig auf dem Sportplatz zu erscheinen.

Ab 8.30 Uhr ist das Meldebüro geöffnet. Gelaufen wird außerdem über 1,4 km, 3,6 km, 5,0 km und 5,0 km Nordic Walking.

Jeder Teilnehmer erhält eine Urkunde, nur die Streckensieger können einen Pokal in Empfang nehmen. Dennoch hat jeder die

Möglichkeit, anhand der Startnummer, bei der Tombola einen Preis mit nach Hause zu nehmen.

Wilfried Beyer

Die Laufgruppe des Poeler SV präsentiert sich mit den Sponsoren Kerstin und Bernhard Krombach

